
L’espoir fait vivre !

Jésus est mort.

Pour avoir dit aux Hommes de s’aimer les uns les autres, pour avoir révélé sa divinité

et  accompli les écritures, il vécut la torture, l’humiliation et la peine de mort.

Nombreux furent les témoins de la Passion du Christ.

Peu furent celles et ceux qui lui témoignèrent de la compassion en l’aidant et dont nos

chemins de croix font vivre la mémoire.

Mais comment juger les autres ? La peur de souffrir et de partager ne serait-ce qu’une

once de la Passion suffirait à tétaniser la plupart d’entre nous.

Parmi les témoins, il en est une qui avait plus de raisons de souffrir que les autres mais

que la Foi réconforta.

Marie avait toutes les raisons de perdre espoir.

Seuls certains parents comprennent la douleur extrême qu’est le décès d’un enfant.

Ce sentiment d’injustice absolue, inexplicable… qui peut même mener à rejeter DIEU.

Bien des apôtres ont désespéré, bien des disciples ont sombré dans la peur et la

tristesse. Mais Marie, elle, était là malgré la souffrance.

 “et toi, ton âme sera traversée d’un glaive” lui avait dit Syméon.

La Mère de DIEU savait que par delà la mort et la souffrance, il y aurait une

Résurrection. Comme elle crut à l’Annonciation contrairement au grand prêtre

Zacharie, elle crut à la Résurrection.

L’ESPOIR la faite vivre comme il nous fait tous vivre !

“Guide nos pas vers l’inconnu/Car tu es celle qui a cru” implore la chanson.

Tout comme Marie, souvenons-nous dans les

moments de souffrance et de détresse de la

promesse qui nous a été faite : celle de VIVRE !

Ne cédons jamais au découragement car de tout MAL

DIEU crée un plus grand BIEN !

Vendredi saintVendredi saint


